

MAGAZINE

HUT Ke-79 Corps Komunikasi dan Elektronika TNI AD Suasana Meriah

Syafrianto - PASAMAN.MAGZ.CO.ID

Nov 26, 2024 - 15:54



Padang, - Keluarga besar Denkomlekad Rem 032/Wbr, menggelar acara syukuran puncak perayaan HUT ke-79 Korps Komunikasi dan Elektronika TNI Angkatan Darat (Komlekad), tahun 2024, di Madenkomlekad Rem 032/Wbr, di Padang suasana meriah, Selasa (26/11/2024).

Walau cuaca sempat mendung diiringi hebusan angin yg kencang bercampur gerimis di wilayah kota Padang acara puncak peringatan HUT ke-79 Komlekad

Tahun 2024 di Madenkomlek Rem 032/Wbr, acara berjalan lancar dan meriah. Karena setelah acara dimulai cuaca mulai bersahabat lahan perlahan berubah menjadi cerah.



Diawali dengan pembacaan doa, selanjutnya kata sambutan dari Dandenkolekrem 032/Wbr Letkol Cke Adhe Zofrianef, S.Kom.

Dalam sambutannya, Dandenkolekrem mengucapkan terimakasih kepada para tamu dan undangan yang hadir, termasuk para sesepuh purnawirawan prajurit kopota Yudha se kota Padang.

Lebih lanjut Danden mengatakan Peringatan HUT ke 79 Komlekad Tahun 2024 ini mengangkat tema "Transformasi Digital menuju Komlekad Prima".

Berkaitan dengan tema tersebut tugas pokok TNI AD khususnya Corps CKE akan semakin kompleks dan dinamis di era digital saat ini dan masa yang akan datang.

Transformasi digital adalah langkah strategis yang sangat penting untuk meningkatkan kualitas komunikasi elektronik di lingkungan TNI Angkatan Darat.

" Dengan perayaan ini dapat menambah motivasi kami dalam melaksanakan tugas untuk pengabdian kami terhadap Bangsa dan Negara, khususnya di Sumatera Barat" Ucap Letkol Cke Adhe Zofrianef, S.Kom.

Pada kesempatan yang sama Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P. yang diwakili oleh Kapenrem 032/Wbr Letkol CKE (Har) Sion Manihuruk mengucapkan Selamat Hari Ulang Tahun ke 79 Corps Komunikasi Elektronika TNI Angkatan Darat.

Semoga Corps Komunikasi dan Elektronika TNI AD yang merupakan transformasi dari Corps Perhubungan semakin profesional, responsif, integratif, modern dan adaptif, serta senantiasa dapat membangun jiwa korsa dan menumbuhkan kebersamaan sebagai prajurit Kapota Yudha yang memegang teguh sesanti Cigra-Apta-Nirbaya yang handal dalam mendukung tugas pokok

TNI AD.

Acara tersebut dimeriahkan oleh artis kota Padang dan dihadiri oleh para sesepuh Kolonel CKE (PURN) Indra, Letkol CKE (PURN) Desmansyah , Letkol CKE Sion Manihuruk (Kapenrem) , Para Komandan/Kepala Satuan Balak jajaran KOREM 032/Wbr dan beberapa pejabat Pemda Provinsi Sumbar dan Kota Padang serta Keluarga Besar Denkomlekad Rem 032/Wbr.